

Eaton paddelte sich in alle Herzen



1-
n
1-
r
n
s
r-
n
n

Eaton Schrems paddelte beim Drachenbootrennen in Raabs mit vollem Einsatz und mit großem Herz. Mit dieser Aktion wurden die Herzkinder Österreich mit zwei Patenschaften unterstützt, damit auch die Herzkinder und ihre Eltern mit „voller Kraft voraus“ durch's Le-

ben kommen können. Die Organisation „Herzkinder Österreich“ gibt es seit zehn Jahren in ganz Österreich, und sie unterstützt Kinder, die mit Herzfehlbildungen zur Welt gekommen sind und deren Familien in allen nicht medizinischen Belangen.